

Hola mi nombre es Verónica, y a mi me gustaría que no se permitiera fumar en los apartamentos de Santa Ana. Al respirar el humo del cigarro o de la marihuana me falta la respiración y tengo esta sensación cada noche cuando la gente o los cholos se ponen a fumar en el estacionamiento, cerca de mi ventana. Este olor llega hasta mi cuarto en la medianoche. ¿Imagínense como se siente mi hijo con asma?

Mi familia, sobre todo mis hijos, a su corta edad están expuestos a el humo de segunda mano durante su sueño cuando deberían de tener un sueño tranquilo y limpio de cigarro y drogas. También son expuestos al humo de segunda mano o cigarrillos durante el camino a la escuela o en el día. ¿Imagínese que les espera a mis hijos a sus 18 años?

Le pido por favor, de la manera mas atenta, del consejo de la ciudad de Santa Ana, que no se permita fumar dentro y fuera o cerca de los apartamentos de Santa Ana. No es justo que mientras yo lucho contra eso para que mis hijos no lo usen, la ley lo permita. Si lo siguen permitiendo, la salud de mis hijos puede empeorar o salir perjudicada. Esto también puede afectar su asistencia a la escuela que en conclusión puede dañar su oportunidad a una excelente educación y para obtener una carrera apropiada en su futuro.

Yo pienso que ustedes tienen hijos y no les gustaría tener en esa situación a sus hijos.

Piénselo por favor. Pónganse en el lugar de mis hijos, familia, y mis vecinos.

Soy residente de Santa Ana y vivo en la Minnie.

Verónica O.